
   平成24年5月2日（水） 

第2号 鎌ケ谷中学校 第３学年 

～最上級生として一ヶ月が経過しました～ 

進路について、修学旅行について、部活動にいて、３年生だからできること、考えることがたくさんあります。

自分の立場を自覚して今ある課題に立ち向かうことが求められます。そのことが自分を成長させ、学力の向上につ

ながるのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活委員会  中島 あかね 

  生活委員会の仕事は、主に挨拶運動、服装点

検、チャイム着席の呼びかけです。どの事も一

日のなかで大切な役目を果たしています。あい

さつは基本中の基本です。あいさつのできる鎌

中を目指し、先生にも友達にもあいさつをして

いく活動です。服装点検は服装の乱れがないか

を確認し、校則を守って生活できるように点検

していきます。そして、今年度から「チャイム

着席」が「チャイム前着席」になりました。時

間を守ると同時に、集中して授業が始められる

ように、チャイムが鳴る前に時計を見て呼びか

ける活動です。これらの仕事をしていくことで

鎌中生としての一日が送れるのだと思います。 

 

整美委員会  中西 晴奈 

  整美委員会では主に「朝清掃」を行っています。

毎朝、この活動を行うだけでも、きれいな昇降口

が保たれます。朝、学校に来て下駄箱がきれいだ

と一日が気持ちよく過ごせると思います。整美委

員会では昇降口だけでなく、鎌中全体を美しくし

たいと思っています。整美委員会の『び』 は備

ではなく美を使っています。前委員長が「美しい

鎌中を作る為」に変えたそうです。なので、この

伝統を受け継いで、これからも鎌中を美しくする

為に活動を続けたいと思います。 

 

文化委員会  小林 綾乃 

  文化委員会で特に力を入れている仕事は二つ

あります。それは置き勉チェックと図書整備・学

級文庫管理です。置き勉チェックは家庭学習を活

発にするために、家に勉強道具を持ち帰り勉強を

しようという呼びかけに基づいて行っています。 

  図書整備・学級文庫管理は鎌中生にたくさん本

を読んでもらうため、そして本を身近なものにし

てもらうために行っています。みんなが気持ちよ

く本を利用できるように図書のルールを守り、よ

り良い環境づくりに御協力お願いします。 

 

衛生委員会  梶山 恵 

  衛生委員会は、健康観察や 10 分着席の呼びか

け、配膳台清掃やトイレ点検、箸の呼びかけなど、

沢山の活動を行っています。特に10分着席は全員

が守れるように、箸は全員に持ってきてもらえる

ように力を入れています。しかし、どんなに委員

が頑張っても、みなさんの協力が無ければいけま

せん。一緒に衛生的な生活が送れるように心がけ

ていきましょう。御協力お願いします。 

 

 
ＪＲＣ委員会  野津 文瑛 

  ＪＲＣ委員会は主に三つの活動をしていま

す。一つ目はアルミ缶回収です。アルミ缶はお

寿司屋に取りにいきます。その缶を毎朝、班の

みんなでつぶします。つぶしたアルミ缶はセン

ターに持って行き、お金に換えてもらいます。

二つ目は募金。三つ目はキャップ集めです。キ

ャップはお金に換えて、昨年はふれあいカード

の制作費に使いました。ふれいカードは初富保

健病院の高齢者に渡します。すごく喜んでもら

ったので、やりがいがありました。今年は昨年

より活発な活動にするために、みんなで協力し

て頑張りたいです。 

 

歌声委員会  徳田 愛里花 

  歌声委員会の活動は歌練習です。帰りの会に10

分程度、委員が中心になって歌の練をします。全

校で歌う「時の旅人」や学年で練習している曲を

歌います。校歌を練習す校歌週間もあります。合

唱祭前にはクラスで決めた曲など、合唱祭で歌う

曲を練習します。 これからも歌声委員会は鎌中の

歌声が素晴らしいものになるように精一杯努力し

ていきます。御協力よろしくお願いします。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

春の葛南を制した部活動                                                 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

【5月の主な予定】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

学年委員会  石上 直輝 

  僕は学年委員長という大きな役割を任されました。僕がこれからやっていきたいと思うことがいくつかあり

ます。一つ目はいろいろな集会での全体の姿勢です。僕たちはもう最高学年なので自覚をもち、気持ちの切り

替えなどがしっかりでき、けじめのつけられる学年にすることです。 

  二つ目は修学旅行です。修学旅行ではグループ行動があります。グループで外を歩いても、礼儀正しくしな

くてはいけません。しかし、修学旅行のときだけあいさつができるなどとても難しいと思います。日頃からあ

いさつなどができるように心がけ、修学旅行が今までで一番楽しく意味のある最高の思い出になるように頑張

りたいです。 

 

男子テニス部 

 

僕たち男子テニス部は、昨年の新人戦で県大会

に出場し、ベスト８という結果を残すことができ

ました。しかし、僕たちはすぐに反省をし、練習

メニューを考え直し、地道な努力を続けました。  

春の大会では、努力の成果を発揮し、また県大会

に出場することになりました。やはり、毎日地道

な練習を積み重ねた結果だと思います。今度は更

に上を目指して優勝を目標に頑張りたいと思い

ます。 

  井手 崚介 

男子卓球部 

 

僕たち男子卓球部は春期葛单大会で優勝しま

した。勝因は毎月いろいろな大会に出かけて入賞

し自信をつけたことと、毎日休まず練習して実力

をつけたからだと思います。 

  県大会ではベスト８以上を目標にしています。

なぜならベスト８以上になると夏の総体で出場

枠が二枠に増えるので、夏に県大会に行ける確率

を少しでも上げるためです。 

 

 長倉 渉 

9日 (水)  耳鼻科検診 

10日（木）  千教研（短縮日課） 

14日～17日 諸活動停止期間 

18日（金）  中間テスト 

28日（月）  第１回進路保護者会 

 


